eventos 7

Primer Concurso mundial para proyectos con visión Futurista

Holcim Foundation, promotor de la Construcción Sostenible

Holcim una de las empresas cementeras más grandes del mundo con presencia en más de 70 países, incluyendo Venezuela con su marca Cemento Caribe, creó Holcim Foundation for Sustainable Construction, (Fundación Holcim para una construcción sostenible), entidad independiente de Holcim Ltd. y sin ánimo de lucro, cuya principal actividad es Holcim Awards for Sustainable Construction.

Holcim Awards, es un concurso mundial que otorgará premios por dos millones de dólares a proyectos de disciplinas relacionadas con la construcción y edificación dentro del marco de la Construcción Sostenible. Es decir proyectos con excelencia que mejorarán la calidad de vida y que no comprometerán los recursos de generaciones futuras. En el 2005 se entregarán cinco premios regionales y en el 2006 uno al mejor entre los finalistas. Más información en www.holcimawards.org

Las cinco regiones convocarán a sus concursos en Europa, Norteamérica, América Latina, África/Medio oriente y Asia/Pacífico. Los premios serán evaluados por jurados regionales encabezados por cinco importantes universidades* asociadas y compuestos por representantes independientes del mundo de la ciencia, los negocios y la sociedad civil, teniendo en cuenta aspectos como innovación, impacto social y estético, calidad ecológica, conservación de la energía y rendimiento económico.

Adicionalmente se creó un espacio de discusión llamado Holcim Forum for Sustainable Construction, (Foro Holcim para la construcción sostenible), donde especialistas se reúnen para discutir y promover soluciones relacionadas con la construcción para los apremiantes retos que implica el desarrollo sostenible.

Mayor información en www.holcimawards.org



* Instituto Federal Suizo de Tecnología (ETH) en Zurich, Suiza, Instituto Tecnológico de Massachussets (MIT) en Boston, Estados Unidos, Universidad de Witwatersrand (Wits) de Johannesburgo, Sudáfrica, Universidad de Sao Paulo (USP) en Brasil, Universidad de Tongji (TDX) en Shangai, China.

Holcim Awards for sustainable construction

Holcim una de las empresas cementeras más grandes del mundo con presencia en más de 70 países, incluyendo Venezuela con su marca Cemento Caribe, donde décadas de tradición la han posicionado como líder en proveer cemento, concreto, agregados y servicios relacionados con la construcción, creó Holcim Foundation for Sustainable Construction, (Fundación Holcim para una construcción sostenible). Esta es una entidad independiente de Holcim Ltd. y sin ánimo de lucro, cuya principal actividad es Holcim Awards for Sustainable Construction, un concurso mundial que otorgará premios por dos millones de dólares a proyectos de disciplinas relacionadas con arquitectura, ingeniería, urbanismo y edificación dentro del marco de la Construcción Sostenible. Es decir proyectos con excelencia que mejorarán la calidad de vida y que no comprometerán los recursos de generaciones futuras. En el 2005 se entregarán 5 premios regionales y en el 2006 uno al mejor entre los finalistas. Más información en www.holcimawards.org